



FOTO: ESPECIAL

ENTRA
EN RECTA
FINAL LA
ELECCIÓN
DE RECTOR

P4

INSTITUCIÓN FUNDAMENTAL

1 La UNAM ha tenido 41 rectores, 15 elegidos por la Junta de Gobierno.

2 La mayoría de los rectores de la máxima casa de estudios han sido médicos.

#ELECCIÓN DE RECTOR

ENTRA
EN RECTA
FINAL

La UNAM entró en la recta final para quién será el o la nueva rectora de la máxima casa de estudios.

Se estima que sea después del martes cuando los 15 miembros que conforman la Junta de Gobierno de la universidad deliberen y designen a la persona que sustituirá al actual rector, Enrique Graue, para el periodo 2023-2027.

El martes el pleno de la junta terminó de entrevistar a los 10 candidatos finales, y luego de dicho proceso, se reunió para perfilar a quién sería la mejor opción, sin embargo, esta decisión tomó una pausa por el puente del Día de Muertos.

Este año la junta adelantó un mes el proceso de elección, para que estudiantes, académicos y demás integrantes de la comunidad universitaria pudieran dar su punto de vista sobre quién es la mejor opción para ocupar dicho puesto. **F. GARCÍA**